



Nos cuvées 2025

Soirée Penfolds soirée du 6 février 2025

Animé par Michel Houle (chevalier)

26 présences
Vingt-six passagers se sont donné rendez-vous à Trois-Rivières pour un voyage touristique et dégustatoire, et ce, malgré quelques centimètres de neige qui tombaient.
Le capitaine, Michel Houle, était fin prêt pour l'embarquement vers Sydney, puis Adélaïde, en Australie-Méridionale, ou South Australia, où est située la réputée maison Penfolds.

Présentation
De brèves explications touristiques sur le pays, comparativement au Québec (c'est l'été en ce moment là-bas), sur les principales régions productrices de vins, les cépages et les règlements locaux, etc., ont été fournies.

Vins de la soirée
BIN 23 62,00 \$
BIN 138 60,50 \$
MAX 28,60 \$
BIN 28 48,25 \$
BIN 407 105,00 \$
BIN 704 97,00 \$
BIN 389 96,00 \$
BIN 600 77,75 \$

QUESTIONS DE LA SOIRÉE...

Doit-on faire tourner nos verres dans un sens différent des vins européens ? Est-ce dû au foulage des raisins par des kangourous ?

Est-ce la température élevée et l'irrigation des terres qui font leurs charmes ? En fait, nous avons même eu droit à des assemblages Penfolds de raisins californiens et australiens...

Votre animateur



Michel Houle

Évènement spécial de la soirée?

Nous avons eu la « chance » d'avoir un vin bouchonné, mais vraiment bouchonné, que chacun a pu « apprécier »...

Déroulement de la soirée que vous avez

En tout, nous avons pu apprécier huit vins et surtout nous familiariser avec les différentes teintes des vins dits rouges. En fait, nous avons eu droit à un vin de type rubis brique et à sept vins cerise noire à reflets violacés. En Australie et chez Penfolds, ce sont les cépages shiraz et cabernet sauvignon qui sont très majoritaires. Mais les vins sont soit en monocépage, soit en multicépages, et même multi-régions.

Comment distinguer un vin à base de shiraz d'un cabernet sauvignon ? Par la couleur ? Très semblables... Par les arômes ? Cassis, violette... et plus... Pas si facile... Et au niveau gustatif, ils sont tous deux très semblables au niveau de leur charge tannique, leur acidité, leur masse de fruits, etc. Imaginons en plus quand ils sont assemblés à divers pourcentages et de diverses régions...

Nous avons eu droit à une belle palette de vins rouges réputés (bin, bin, bin) de la maison située à Adélaïde, qui se procure ses raisins de plusieurs sous-régions, dont la réputée Barossa Valley.

Donc, un voyage dans des vins du Nouveau Monde, d'un autre hémisphère et beaucoup monopolisé par deux principaux cépages en rouge qui nous sont apparus, dans les faits, un peu comme des jumeaux.

Ne manquez pas notre prochaine dégustation le 21 février prochain. Notre président et ami, Norman, nous promet une soirée de compétition plutôt ludique et sans pression. Le seul indice que nous ayons est que la soirée se déroulera sous le thème des vins des régions du Grand Chelem au tennis. Quatre pays s'affronteront. Lesquels ? Et quels cépages allons-nous découvrir ?

Nous nous voyons donc tous prochainement.